

*«Kinder brauchen Zeit für sich,  
Zeit, um Freundschaften zu pflegen,  
Träumereien nachzuhängen,  
das Neue im Spiel zu verarbeiten  
und auch einmal nichts zu tun.»*



Ferenbalm, 14. August 2023

**Liebe Eltern**  
**Liebe Kinder**

Ganz herzlich begrüße ich Sie zum neuen Schuljahr 2023/24. Ich hoffe, Sie hatten mit Ihren Familien erholsame Ferien und die Kinder freuen sich auf den Schulbeginn, ihre Freunde und auf spannende Erlebnisse!

Ebenfalls heisse ich die neuen Basisstufenkinder willkommen und wünsche ihnen eine wunderschöne Schulzeit!

Zu Beginn des Schuljahres braucht es Zeit, Geduld und Verständnis, bis sich der Schulalltag einpendelt und sich ein Gemeinschaftsgefühl bildet. Erst müssen sich die Kinder an den Tagesablauf gewöhnen, sich wieder in einer neu zusammengewürfelten Klasse zurechtfinden und ihren Platz in der Gruppe erobern.

Deshalb nehmen Spielzeiten oder einfach «nichts tun» im Alltag einen wichtigen Teil ein und sind für Ihre Kinder erholsam.

Ich freue mich auf eine weiterhin vertrauensvolle und angenehme Zusammenarbeit und wünsche Ihnen einen guten Start ins neue Schuljahr!

Mit lieben Grüßen

Franziska Morgado